

Rückblick auf die

23. Historische Verkehrsschau



in St. Margrethen

Unser Motto "Räder, die die Welt bewegen"

Die Historische Verkehrsschau beim EKZ Rheinpark St. Margrethen am 20. September 2023 war einfach fantastisch! Strahlender Sonnenschein, 1.600 Fahrzeuge und ein Meer von begeisterten Besuchern - was für eine Atmosphäre!

Es war wie eine Zeitreise durch die Automobilgeschichte. Von den eleganten Oldtimern der 1920er bis zu den kultigen Autos der 1970er und den Youngstern, es gab so viel zu bestaunen! Jedes Fahrzeug hatte seine eigene Geschichte zu erzählen und zeigte die faszinierende Entwicklung von Design und Technologie im Laufe der Jahre.

Besonders beeindruckend waren die liebevoll restaurierten Schätze vergangener Epochen. Sie strahlten in voller Pracht und versetzten uns direkt zurück in vergangene Zeiten. Die Hingabe und Detailtreue, mit der sie erhalten wurden, waren wirklich bewundernswert.

Die Stimmung war einfach mitreissend! Menschen jeden Alters und Hintergrunds kamen zusammen, um ihre Leidenschaft für Mobilität zu teilen. Es war inspirierend zu sehen, wie sich alle in Gespräche über ihre Lieblingsfahrzeuge vertieften, sei es ein Traktor, ein Motorrad oder ein klassischer Lastwagen.

Die Verkehrsschau war ein voller Erfolg und ein unvergessliches Erlebnis für alle Beteiligten! Ein riesiges Dankeschön an die 50 freiwilligen Helfer und den Vorstand für ihre grossartige Arbeit. Und natürlich auch an alle Besucher, Sponsoren, Behörden und Anwohner, die dazu beigetragen haben.

Wir können es kaum erwarten, euch alle am 15. September 2024 wieder im EKZ Rheinpark St. Margrethen zu sehen! Bis dahin könnt ihr euch auf unserer Website www.vhvaltenrhein.ch in unserer Bildergalerie von der letzten Veranstaltung inspirieren lassen.

Mit herzlichen Grüssen und Vorfreude,

Der Vorstand vom VHV, September 2023.























































































